DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE

PRANÇOIS

HOLLANDE



Christophe BORGEL avec le Président de la République, lors de sa venue à Toulouse



Annie VIEU
Suppléante
Adjointe au Maire de Roquettes

Madame, Monsieur,

Les 10 et 17 juin, vous vous exprimerez à l'occasion des élections législatives.

C'est un rendez-vous décisif pour notre pays : par votre vote, vous désignerez votre représentant(e) à l'Assemblée nationale et la majorité qui, pendant cinq ans, décidera la politique pour la France.

Je suis le candidat de la majorité présidentielle avec François Hollande, soutenu par le Parti Socialiste, et le Parti Radical de Gauche.

Le 6 mai dernier, François HOLLANDE a été élu Président de la République. Cette victoire historique est d'abord une victoire pour vous et pour la France. Après une décennie d'inefficacité et d'injustice avec la droite, une majorité de Français ont exprimé une volonté de **redressement** de notre économie et de nos comptes publics ; une demande de justice sociale, fiscale, territoriale ; une attente de **rassemblement** des forces de la France pour relever les défis collectifs (lutte contre le chômage, avenir de la jeunesse, réorientation de l'Europe, préservation de l'environnement, solidarité entre les générations).

Sitôt élu, le nouveau Président de la République a tenu plusieurs engagements forts pris devant les Français. Gouvernement composé à parité, baisse de 30% du salaire du chef de l'Etat et des ministres, retraite à 60 ans et à taux plein pour les salariés qui ont toutes leurs annuités, déplacement en Allemagne et volonté de renégocier le traité budgétaire européen pour tenir compte de la croissance et de l'emploi – toutes ces décisions ont été prises ou sont en cours.

Pour concrétiser et amplifier le changement, le Président de la République a besoin d'une majorité cohérente et forte à l'Assemblée nationale. C'est l'enjeu des élections législatives des 10 et 17 juin.

Tout au long de cette campagne, j'ai parcouru les quartiers, les villages. J'ai vu ces parents d'élèves à Bagatelle, et à La Faourette, atterrés devant les suppressions de postes. J'ai vu ces agents de l'hôpital de Rangueil confrontés au manque de moyens dont souffre l'hôpital public, mais aussi ces médecins généralistes, dans le canton de Portet, sans successeur à la veille de la retraite.







Avec Pierre Izard, Président du Conseil Général, Pierre Cohen, Député-Maire de Toulouse, et Martin Malvy, Président du Conseil Régional

J'ai vu ces agriculteurs qui défendent le maintien des terres agricoles. J'ai vu ces salariés de Labarthe ou de Roquettes qui demandent le développement des transports publics. J'ai en mémoire ces familles rencontrées à Empalot qui attendent depuis de longues années un logement plus grand, ces commerçants qui n'en peuvent plus d'être confrontés à l'insécurité.

Elu député, je soutiendrai l'action du Président et du Gouvernement pour changer concrètement la vie quotidienne et redresser notre pays.

Fort de votre confiance, je soutiendrai plusieurs mesures d'urgence : annulation de la TVA Sarkozy, coup de pouce au Smic, recrutement de 1 000 postes dans l'éducation pour la rentrée de septembre, revalorisation de 25% de l'allocation de rentrée scolaire.

J'agirai pour engager de nombreuses réformes majeures pour la France : contrat de génération, 150 000 emplois d'avenir, réforme des banques pour que le crédit soit accessible aux ménages et aux PME, banque publique d'investissement pour produire en France, suppression des privilèges fiscaux des hauts revenus et soutien au pouvoir d'achat des classes moyennes, police de proximité et maisons de santé dans les territoires, égalité professionnelle femmes-hommes, indépendance de la justice, non cumul des mandats et dialogue social.

Notre pays a besoin d'une majorité de gauche à l'Assemblée nationale pour donner au nouveau Président de la République François Hollande les moyens d'agir. Le changement choisi en mai doit être confirmé en juin.

Au blocage promis par la droite, nous devons préférer la cohérence de l'action dans l'intérêt même de la France. N'ajoutons pas une crise politique aux difficultés économiques et sociales.

Durant la prochaine législature, je serai un député citoyen, présent à l'Assemblée nationale, mais aussi sur le terrain, à vos côtés pour relayer vos attentes et y répondre.

Vous pouvez compter sur moi. Le changement a besoin de vous des le 10 juin-Bien Cordialement. Christophe BORGEL